



# ちゅういっぶぐみだより 3月



2023年3月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

だんだんと春の暖かさを感じる日も増えてきましたね。2月は「大きくなった会」を経験し、大好きなダンスをお家の方に見てもらおう嬉しさや、初めてたくさんの人たちの前で「ことば」をいうドキドキを感じた子どもたち。色んな思いを感じ、ひまわり組になる！という自覚が芽生えてきているようです。

今日からひまわり組の子どもたちに朝の当番活動を引き継いでもらっています。子どもたちは興味津々の様子です。今月も友達と好きな遊びを楽しみながら、ひまわり組に進級する期待感を高めていけるように、毎日を大切に過ごしていきたいと思います。



## 保護者会ありがとうございました。

21日は保護者会への参加ありがとうございました。皆様のお子様自慢を聞き、一人一人の成長をみんなで喜び合えて、とても幸せな時間になりました…♡

今後も進級について等の質問がございましたら、いつでもお声掛けください。

ひなまつり制作をしました！切る、貼り合わせる、塗る、ちぎるなどたくさんの工程を楽しみました。

## 3月の予定

- 3日（金） ひなまつり会
- 7日（火） 幼児身体計測
- 8日（水） 英語であそぼう
- 17日（金） 避難訓練
- 22日（水） 英語であそぼう
- 27日（月）～31日（金）  
移行保育（ひまわり組で生活します）

## 3月のねらい

- 年長児になる喜びや期待を持って、なんでも自分でやってみようと意欲的に過ごす。
- 気温の温かさや花の蕾を見つける等の季節の移り変わりを感じ、自然に興味関心を持つ。
- 遊びや活動の中で、友達と一緒に話し合ったり、ルールを決めたりすることで、一緒に作り上げていく楽しさを味わう。

## ◎おねがい◎

移行保育の際に、ロッカーの引っ越しをします。衣服の入れ替わり等を防ぐため、衣服や持ち物の記名の確認をお願いします。

## 1年間ありがとうございました。

あっという間に3月になり、今のクラスで過ごすのも残りあと1か月となりました。進級当初は、ドキドキした様子だった子どもたちも、今では自分の意見を友達に伝えたり、大好きな遊びを思い切り楽しんだり。様々な活動や行事の中で自信をつけ、成長してきた姿に喜びを感じています。

今年は運動会や大きくなった会など、お家の方に「見てもらう」機会もあり、緊張や褒めてもらう嬉しさを感じられる、今までとは少し違う1年だったように思います。

大事な1年間を担任として一緒に経験できたことが本当に嬉しいです。毎日笑顔で登園してくれる子どもたちの姿にたくさんパワーをもらいました。1年間ありがとうございました。

来年度はいよいよひまわり組です。保育園の一番のお兄さんお姉さんとしてすでに張り切っている子どもたちです。最後の一年がみんなにとって実りの多い年になりますように。

残り1か月もみんなで大切に過ごしていきます。